

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÊCHE ET DE TOUTE LA PROVINCE

ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

REVUE COMPRENANT DOUZE PAGES, PUBLIÉE LE 1ER ET LE 15 DE CHAQUE MOIS

Abonnement : Canada \$1.00 par an. Etats-Unis, \$1.25. Etranger, 7 francs.

VOL. X

1 JUIN 1911

No. 11

SOMMAIRE—

Extrait d'une circulaire de S. G. Mgr l'Archevêque au clergé— Construction du Petit Séminaire de Saint Boniface—Il faut multiplier les sociétés Saint-Jean-Baptiste—Les élèves du Collège de Saint-Boniface à l'Université—La Correspondance de Rome et le *Tablet* de Londres—L'élément franco-catholique et le lien britannique—Remerciements à la *Revue Canadienne*—La ruse de la franc-maçonnerie—Besoin pressant d'un Orphelinat plus grand à Makinac, Man.—Deux mots concernant le *Telegram* et le *Free Press*—Ding ! Dang ! Dong !—R. I. P.—Supplément : Appendices au mémoire de La Vérendrye.

EXTRAITS D'UNE CIRCULAIRE

DE S. G. MGR L'ARCHEVEQUE AU CLERGE.

LE CHANT DU *Domine Salvum Fac Regem* ET DU *Te Deum*
POUR SA MAJESTE LE ROI.

Vous savez que le couronnement de notre auguste souverain, Georges V, aura lieu le 22 juin, et nous ne devons pas oublier que nous devons à Sa Majesté la modification par le parlement anglais du serment d'accession au trône de sorte que notre sainte foi catholique n'est plus outragée comme condition de ceindre la couronne royale d'Angleterre; en conséquence, Nous réglons que l'on chantera, désormais, chaque dimanche à l'offertoire, dans toutes les églises où se fait l'office public le *Domine salvum fac regem* que l'on trouvera noté dans les livres liturgiques. En outre, le 22 juin, jeudi à la bénédiction du T. S. Sacrement, on chantera le *Magnificat*, et le dimanche, 25 juin, à l'issue de la grand'messe le *Te Deum* sera chanté avec le verset et l'oraison dans toutes les églises ou chapelles publiques du diocèse.

MOIS SOLENNEL DU SACRÉ-CŒUR.

Nous ne voulons pas être indiscret en vous demandant de célébrer solennellement le mois du Sacré-Cœur (juin) par une prédication quotidienne; mais comme les Souverains Pontifes ont encouragé cette